

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno concede el premio “Príncipe de Viana” 2017 a los coreógrafos José Lainez y Concha Martínez

*El Consejo Navarro de la Cultura había propuesto a estos candidatos el pasado 28 de abril*

Miércoles, 10 de mayo de 2017

El Gobierno de Navarra ha aprobado el Decreto Foral por el que se concede el premio “Príncipe de Viana” de la Cultura 2017 a los coreógrafos y bailarines José Lainez y Concha Martínez, tras la [propuesta](#) en este sentido realizada el pasado 28 de abril por el Consejo Navarro de Cultura.

El premio será entregado el próximo día 27 de mayo en el transcurso de un acto que tendrá lugar en el Castillo de Olite. A la edición de este año, se habían presentado ocho candidaturas.

### Contribución de los galardonados

Con este galardón, instituido en 1990, el Gobierno de Navarra quiere reconocer la tarea llevada a cabo por personas, grupos o instituciones en cualquiera de los ámbitos de la cultura, bien sea mediante el ejercicio de la creación, el estudio o la investigación, bien mediante su promoción y fomento.

En este sentido, el Decreto Foral pone de relieve que José Lainez y Concha Martínez han contribuido decisivamente al impulso de la danza contemporánea en Navarra y en todo el Estado. “Fueron pioneros con su visión artística, basada en una relación experimental y provocadora del cuerpo con el espacio, que ha inspirado a varias generaciones de bailarines y creadores de danza contemporánea”, se asegura.

Bailarines durante cinco años en el Het Nationale Ballet de Amsterdam, en la década de los 60 del siglo XX, participaron de las vanguardias que en ese momento se desarrollaban en el centro de Europa, y que posteriormente contribuyeron a impulsar en el Estado.

En 1980 crearon en Navarra el grupo de danza contemporánea Yauzkari, con el que obtuvieron varios premios y consiguieron mostrar en los escenarios una nueva propuesta artística rompedora, provocadora y vanguardista. Su trabajo en distintas compañías ha alcanzado repercusión nacional e internacional.

José Lainez y Concha Martínez han destacado también por su labor como docentes al frente de la dirección de danza del Conservatorio de Música Pablo Sarasate de Pamplona y de la Escuela de Danza de Navarra.